
 

 

 小４２ 鹿児島市立花野小学校 

令和５年１１月５日 

令和５年度学校評価 学校関係者評価書（２学期） 

 ２学期の教育活動について 

 ※ ４段階（４ よい ３ おおむねよい ２ やや課題がある  １ 改善が必要） 

 評価項目 

４段階評価 意見・感想 

(1) 人権尊重を根底にした教育活動の推進に関すること 

４．０ 

（４．０） 

＝ 

〇子供らしく明るく元気よく過ごす様子が見られる。 

〇子供たちは明るく元気がある。 

〇明るく笑顔も多くみられる。 

〇表情がとても明るく良い雰囲気。 

〇音楽会はすごく良かった。 

〇音楽会の様子を見て思う。 

〇とても元気に皆楽しそうである。 

(2) 基本的な生活習慣の確立と心に届く生徒指導の充実に関すること 

３．２ 

（３．０） 

↑ 

〇低学年はよくできている。 

〇良い表情であいさつしてくれる。 

〇学年に応じて元気な様子だった。 

〇交通指導員の話ではしっかりしているらしい。 

△以前よりも挨拶は元気になった。まだ一部の児童は挨拶が見られない。 

△顔見知りになるとよいけれど。 

 

(3) 基礎・基本の定着と活用力の育成，個に応じた指導の充実に関すること 

３．４ 

（３．８） 

↓ 

〇今日の音楽会の様子を見て、かねてのからの様子が伺えた。 

〇集中して取り組んだ結果が見られた。 

〇しっかりと勉強に取り組んでいる。これからもがんばってほしい。 

△宿題をしっかりする子としない子がいる。 

△宿題をしっかりやっている姿は見るが、文字が雑になったり書き順間違いがおお

くなったりしている。 

(4) 健康・安全の維持増進，食育の推進，体力・気力づくりの継続に関すること 

３．０ 

（２．６） 

↑ 

〇良好である。 

〇公園でサッカー等をしている様子が見られた。 

△地域の公園で遊んでいる児童はちらほらである。 

△公園での遊びに課題。ゴミの始末も悪いところがある。 

△地域で遊んでいる姿をあまり見かけない。 

△元気で遊んでいるが、安全性に少し不安がある 

 



 

 

(5) ボランティア活動，青少年赤十字活動など体験活動の充実に関すること 

３．１ 

（２．７） 

↑ 

〇校内の清掃が行き届いている。 

〇校区運動会ではとても助かりました。一生懸命お手伝いもしてくれた。 

〇６年生を中心にボランティア活動に取り組んでいる。 

△そういった場面を見ないので、明確な評価ができない。 

△月の清掃（第一土曜）に参加が少ない。 

△校内児童数もあるが、なかなかできないところもある。 

△見かける姿が少ない。 

(6) 情報教育の充実に関すること 

３．７ 

（３．０） 

↑ 

〇取組をしなければいけない時代のため、更なる研修をお願いしたい。 

〇学校からの回覧板を回して取り組んでいる。 

〇ぺっぱーくんの取組はおもしろい。 

〇いろいろなお知らせが届いてくる。 

〇タブレットを上手に使いこなしている。 

〇タブレットを初め情報教育が徐々に進んでいると感じている。 

(7) 職員研修の充実に関すること      

３．７ 

（２．８） 

↑ 

〇今日の発表を見ていて、先生方のご苦労がひしひしと伝わってきた。 

〇職員研修の充実がなされている。 

〇かねての指導がよく見えた。 

〇信頼関係がとれており、児童の反応もよい。 

〇会などよくできている。 

〇先生が熱心に指導する姿を見て学ぶことがたくさんある。 

(8) 家庭・地域との連携の強化に関すること 

２．８ 

（３．０） 

↓ 

〇取組は増えてきているが、もっと出来ることもある。 

〇学校地域支援ボランティアは充実しているように感じる。 

△あまりよく分からない。登下校の車の乗り降りはこれからも注意すべきだ。 

△地域行事への協力が少ない。 

△地域への参加が少ないように感じる。 

△若い家庭の未加入が多くどうだろうか。 

(9) その他 

・子供たちの音楽会での様子を見て、心が浄化される自分がいた。 

・子供たちの成長を感じた音楽会であった。 

・やる時はしっかりやる子供たちの姿を見ることができてよかった。 

・１年生の鑑賞態度がとてもよかった。発達段階に応じた歌声もよかった。 

・音楽会を見に来てねと子供たちが誘われ、その雄姿を見届けることができてよかった。 

・いのししの被害が気になる。ストーカー事案もあった。今後地域での見守りを強化したい。 

・いのししは、駆除の方向で行政が動き出す予定である。 

・PTAは今後広報部を廃止の方向で業務改善に動き出していく。 

 


